

De : EvaMagnani@gmail.com

Date : 22/05/2021 15:57

À : IsabelleCollombat@gmail.com

Objet : Remerciement pour votre roman « La Fille des Manifs »

Chère Madame Collombat,

Je vous envoie ce mail pour vous remercier d'avoir écrit « La Fille des Manifs ». Votre roman est un de mes coups de cœur parmi les livres que j'avais à lire dans le cadre du projet Envie d'éLire réalisé dans mon lycée et j'ai eu envie de vous le dire.

Le thème principal de votre roman est bien évidemment la lutte pour la sauvegarde de la planète avec l'implication des jeunes pour y parvenir comme les actions menées par la jeune suédoise Greta Thunberg à qui Barbara fait tout de suite penser ; son combat ne m'a pas laissé insensible et m'a interpellé. Les autres thèmes abordés dans votre livre sont tout aussi importants. J'ai trouvé intéressant de traiter de l'injustice, des discriminations, des préjugés vis-à-vis des jeunes qui choisissent de ne pas faire des études longues et préfèrent s'orienter vers un bac professionnel, du danger des réseaux sociaux, du pouvoir des médias et de la place qu'occupe la femme dans notre société au travers du personnage de Annie, la grand-mère de Barbara et de Barbara elle-même. Ces sujets sont d'actualité et ils sont traités de façon naturelle et avec des mots vrais et simples dans votre livre.

J'ai beaucoup aimé le fait d'avoir écrit le roman sous la forme d'un journal intime car cela rend l'histoire de Barbara, l'héroïne, plus touchante, plus attachante et on perçoit plus intensément toutes les émotions que vous avez voulu transmettre. J'ai eu l'impression de les ressentir en même temps qu'elle et j'ai moi-même éprouvé de la joie, de la tristesse et de l'angoisse à la lecture des chapitres.

J'ai trouvé ce livre très facile à lire avec l'utilisation du langage courant et les expressions des adolescents de notre âge. L'histoire et le style de votre livre l'ont rendu très captivant jusqu'au dernier chapitre. A la fin du livre j'étais triste de laisser le personnage de Barbara, mais peut-être y aura-t-il une suite ?

Barbara, l'héroïne de votre livre devrait être un modèle pour les adolescents, aussi bien pour ses combats mais aussi pour son courage, sa détermination et sa force de caractère.

C'est bien évidemment un roman que je conseillerai à mes amis pour qu'ils l'emportent dans leur valise pour les vacances d'été.

Eva MAGNANI, élève du lycée Bellevue à Albi